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梁园区的郭先生：
文化路与神火大道交叉
口西北角以及文化路与
归德路交叉口西北角不
知在修建什么设施，封
闭起了一些道路。不知
道这是什么工程，何时
能够完成施工。
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本报讯 12月 22日记者接
到多位读者的咨询，问网络上
传播的2018年1月1日之后我省
继续实行汽车限号的传言是否
真实。

记者也在微信朋友圈看到
大量有关“郑州市将从2018年1
月1日起，实施三环内工作日按
尾号 （尾号为英文字母的，以
末位数字为准）每日的7时至21
时，限行两个号，具体是：周

一 1和 6，周二 2和 7，周三 3和
8，周四 4和 9，周五 5和 0，周
六日不限行。因节假日调整为
上班的周六日，以相对应调整
的工作日为准。《郑州市人民政
府关于实施机动车限行的通
告》”的消息。

不少人在转发该未经证实
的朋友圈消息时，甚至还加上
了全省统一实施和我市也将实
施等内容。

22日下午，记者就此联系
到商丘市人民政府办公室，得
到的回应是截至目前市政府办
公室值班室没有接到 2018年限
行的通知。

随后，记者就此联系到
12345市长热线，该热线的工作
人员也表示目前并未接到 2018
年实施限行的通知。

就此记者还分别联系到商
丘市公安局和商丘市交警支队

的相关人员，对方均表示目前
没有收到市政府关于 2018年限
行号码、限行区域等相关通知。

记者从省内媒体了解到，
河南省人民政府门户网站、郑
州市人民政府官方网站，均没
有发布相关 2018年限行通知的
消息公布。而且在朋友圈盛传
的“限号图片”与我省南阳市
12月6日实施机动车限行相关新
闻图片一样，为南阳交警发

布，并非郑州限行的图片。
相关部门的人员表示，关

于限行的消息，官方都会通过
权威媒体和官方渠道进行发
布，绝不会通过任何自媒体甚
至是微信朋友圈等网络方式来
发布。提醒大家今后要注意分
辨，对未经证实的谣言和小道
消息不可轻信，更不应该随意
传播。

晚报首席记者 鲁超

梁园区的尚先生：
听说汽车报废有补贴，
我家有一辆使用多年的
私家车，想申请报废然
后更换新车，不知道该
去哪里、按照什么程序
申请报废补贴。

●咋办理

2018年1月继续限行？
官方回应：没有接到实施限行的通知
热线显示：

多位晚报读者向《京九晚报》热线反映，在微信上看到许多我省将在2018年1月1日之后继续实行汽车限行的消息，但是不知道该消息是否真实。

经过清淤 道路上的积水已消退

热线显示：
家住虞城县的赵先生向《京九晚

报》热线反映，虞城县漓江路与胜利路
交叉口向南30米路东的非机动车道因
下水道堵塞，道路上有许多积水，影响
车辆和行人通行。赵先生说，大量的积
水基本上淹没了该段道路，许多过往的
非机动车和行人只能绕行到中间的机
动车道。道路积水不但造成了不方便，
还存在着交通隐患。

接到赵先生反映的情况后，记者在
虞城县漓江路与胜利路交叉口向南 30
米路东的非机动车道处看到，约有50米
长的这段非机动车道上全是积水。如
果是行人的话，根本无法从该路段步行
通过。而许多的非机动车看到积水的
情况后，也选择进入到机动车道绕行而
过。

12月19日下午，记者将该情况反映
给了虞城县住建局。很快，虞城县市政
公司监察大队的中队长宋庆庆就此回
复记者说，该段道路下水道是老管道，
而且漓江路的排水主管网在路西侧，东
侧的污水需要通过过路管流淌到路西
侧才能排出去。现在人民路、大同路、
胜利路等多条道路正在进行雨污水管
道分流施工，因为大气污染防治的原
因，预计年后这段漓江路的下水道也将
进行雨污水分流改造。

宋庆庆说，该段道路旁夏天有不少
夜市摊点，倾倒的垃圾和污水造成了下
水道堵塞，“今年我们已经清过一次淤
了，今天晚上或者明天再想办法处理一
下，争取解决道路上的积水问题，给群
众过往提供方便”。

自建工程整改完成就能通暖
本报讯 梁园区的赵女士12月15日求助称，“我家住在圣地亚哥小区二期，去年二期有5栋楼通了暖气。今年我们新入住的3栋楼却

迟迟不给接通暖气，不知为何”。

“圣地亚哥小区一期早就
通暖气了，而且去年二期也通
了 5栋楼……”赵女士说，圣
地亚哥小区二期的房子并不是
同时交房的。之前交房的 5栋
楼在去年就通上了暖气，但是
今年交房并入住的 3栋楼却一

直没有开通暖气的消息，“我
们搬过来之后，看着一期和二
期去年通暖的业主，就希望自
家也能用上暖气，但是不知道
什么原因，却一直不给我们这
3栋楼开通暖气！”

接到赵女士的求助后，记
者采访了河南省恒源热力股份
有限公司开发部部长李帅。他
表示圣地亚哥小区二期的暖气

管道是小区开发商的自建工
程，今年10月提出开通暖气的
申请后，就去看了情况，并且
发现很多不合格的地方。

“10 月份提出开通暖气的
申请后，11月份的时候我们就
去进行验收，发现很多地方都
不合格……”李帅说，对于开
发商自建的供暖管网及设备，
河南省恒源热力股份有限公司

不但提出了整改意见，还派出
了技术人员进行指导，“现在
还在整改！”

李帅告诉记者，一旦圣地
亚哥小区二期申请开通暖气的
管网整改结束，具备供暖条
件了，就能为这些业主进行供
暖。

晚报首席记者 鲁超

记者报告

本报讯 12月 22日记者获悉，虞城
县市政公司在接到虞城县漓江路与胜利路
交叉口向南 30米路东的非机动车道下水
道堵塞和存在积水的情况后，迅速派出工
作人员进行处理。在经过两天的清淤施工
后，已经疏通了堵塞的下水道，消除了道
路上的积水。

“前天和昨天两天的时间里，我们派
出了7名工作人员，对这段漓江路的下水
道进行疏通。”22日上午虞城县市政公司
监察大队的中队长宋庆庆对记者说，市政

公司的工作人员和工人一起采取人工疏通
和用污水泵抽取的方式，解决了该段道路
下水道堵塞的问题，并及时消除了道路上
的积水。

宋庆庆说，在对该段道路进行清淤时
发现，下水道堵塞是因为有人向里面倾倒
了大量的垃圾以及淤泥所致。

此后，记者在该路段看到，之前道路
上的积水已经完全没有了。过往的车辆和
行人也不必因为积水而绕行了。

文/图 晚报首席记者 鲁超

大图：清淤后 小图：清淤前


